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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Hand, Christoph     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Bender, Janina     
Hampel, Michael     
Lange, Karsten     
Mauerer, Carmen     
Müller, Catrin     
Neef, Marco     
Neher, Daiana     
Oldenstein, Carolin     
Wörsdorfer, Clara     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Aubel, Siegfried     
Clauss, Astrid     
Donner, Erik     
Leussler, Peter     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 
 
1. Resolution: Die Wiesbadener Ostfeldbebauung darf die Kaltluftströme zur Mainzer 

Neustadt nicht gefährden. 
 
Anträge 
 
2. Verkehrssicherheit: Einbahnstraßensystem auf die Frauenlobstraße erweitern 

(BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, DIE LINKE.) 
 
3. Verkehrswende: Stellflächen für Lastenräder (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN;  

DIE LINKE.) 
 
4. Bonifaziusplatz: Umfeld aufwerten, Stadtteilzentrum beleben  

(BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN; DIE LINKE.) 
 
5. Jüdisches Leben in der Mainzer Neustadt (CDU) 
 
6. LernRäume (CDU) 
 
7. Stellplatzablöse für Parkhaus an der Ecke Frauenlobstraße/Rheinallee nutzen (CDU) 
 
8. Sicherheit in der dunklen Jahreszeit durch Beleuchtung (SPD) 
 
9. Grüne Brücke endlich in Schuss bringen! (SPD) 
 
10. Einführung eines Lastenrad-Sharing-Systems für die Neustadt (SPD) 
 
11. Einwohnerfragestunde 
 11.1. Antwort der Verwaltung 
 
Anfragen 
 
12. Brunnen in der Mainzer Neustadt (CDU) 
 
13. Fußgängerunterführung vom Feldbergplatz zur Rheinallee (CDU) 
 
15. Wirtschaftlichkeit der Realisierung des Zollhafens (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
 
16. Radwege um die Caponniere (SPD) 
 
17. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 17.1. Landesstraße Boppstraße (CDU) 
 17.2. Geschwindigkeitsmarkierungen auf Straßen (SPD) 
 17.3. Zusatzantwort zum Thema "Gleisanlagen am Rheinufer" 
 17.4. Fahrradunfallgefahr an der Caponniere (CDU) 
 17.5. Historische Grundmauern auf der Nordmole (CDU) 
 



   4 

 

18. Sachstandsberichte 
 18.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0719/2020 FDP-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Neustadt 
 18.2. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0284/2020 SPD-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Neustadt 
 18.3. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0612/2020 Ortsbeiratsfraktion Die Grünen, 

Die Linke Mainz-Neustadt 
 18.4. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1894/2020 Ortsbeiratsfraktion Die Grünen, 

Die Linke Mainz-Neustadt 
 18.5. Erneuter Sachstandsbericht zu Antrag 0580/2020 SPD, Ortsbeirat  

Mainz-Neustadt 
 18.6. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1070/2020 der CDU Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Neustadt 
 18.7. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1898/2019 (SPD), Ortsbeirat  

Mainz-Neustadt 
 18.8. Sachstandsbericht zu Antrag 1487/2020 Bündnis 90/Die Grünen, Ortsbeirat 

Mainz-Neustadt 
 18.9. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1087/2020 CDU-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Neustadt 
 18.10. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1067/2020 CDU-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Neustadt 
 18.11. Sachstandsbericht zu Antrag 1485/2020 CDU und Antrag 1551/2020 SPD, der 

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt 
 18.12. Zusatzantwort der Verwaltung zum Thema "Umbenennung Pfitznerstraße" 
 18.13. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0576/2020 SPD-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Neustadt 
 18.14. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1754/2015 der GRÜNEN-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt 
 18.15. Sachstandsbericht zu Antrag 1411/2020, DIE LINKE/BÜNDNIS 90  

Die Grüne 
 18.16. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1550/2020 (SPD), Ortsbeirat  

Mainz-Neustadt 
 18.17. Sachstandsbericht zu Antrag 1381/2020 - BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN / 

DIE LINKE 
 
19. Mitteilungen und Verschiedenes 
 19.1. Wiederkehrende Beiträge für öffentliche Verkehrsanlagen 
 19.2. Sonstiges 
 
20. Stadtteilmittel 
 
b) nicht öffentlich 
 
21. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
14. Anfrage (CDU) 
 
22. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 18.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Frau Oldenstein stellt vor Eintritt in die Tagesordnung den Antrag, alle Tagesordnungspunkte 
bis auf TOP 20 bis zur nächsten Sitzung zu vertagen.  
 
Im Rahmen einer Aussprache kommt man überein, dass die Tagesordnung normal behandelt 
wird. 
 
Man wird jedoch bei strittigen Punkten eine Vertagung im Auge behalten. Auch vor dem 
Hintergrund, dass mehrere Ortsbeiratsmitglieder aufgrund der Coronapandemie nicht an der 
Sitzung teilnehmen können.  
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass die Antwort zu TOP 14 nicht-
öffentlich vorliegt und somit im nicht-öffentlichen Teil behandelt wird. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Resolution: Die Wiesbadener Ostfeldbebauung darf die Kaltluftströme 

zur Mainzer Neustadt nicht gefährden. 
 
Der Ortsbeirat spricht sich einstimmig bei einer Enthaltung für die Resolution aus.   
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Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 2 Verkehrssicherheit: Einbahnstraßensystem auf die Frauenlobstraße 

erweitern (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, DIE LINKE.) 
Vorlage: 1998/2020 

 
Herr Neef begründet den Antrag gem. der Vorlage. 
 
Im Rahmen der Aussprache stellt Herr Lange den Antrag, die Variante 1 aus dem Antrag zu 
streichen.   
                                                                                                                                      
Der Antrag von Herrn Lange wird mehrheitlich (1; 7; 2; 0) abgelehnt. 
 
Der Antrag in seiner ursprünglichen Form wird sodann mehrheitlich beschlossen 
(9; 1; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Verkehrswende: Stellflächen für Lastenräder (BÜNDNIS 90/  

DIE GRÜNEN; DIE LINKE.) 
Vorlage: 1999/2020 

 
Herr Neef begründet den Antrag gem. der Vorlage.  
                                                                                                                                      
Nach kurzer Aussprache wird der Antrag mehrheitlich beschlossen (8; 1; 1; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Bonifaziusplatz: Umfeld aufwerten, Stadtteilzentrum beleben 

(BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN; DIE LINKE.) 
Vorlage: 2000/2020 

 
Herr Neef begründet den Antrag in seiner geänderten Form. 
 
Im Rahmen der Aussprache wird von Seiten der CDU der Vorschlag gemacht, den Punkt 3 im 
Antrag zu streichen und diesen in einem gemeinsamen Antrag in der nächsten Sitzung zu 
behandeln. 
 
Die Antragsteller übernehmen die Änderung. 
 
Die SPD stellt den Antrag, diesen TOP zu vertagen, um in der nächsten Sitzung einen 
gemeinsamen Antrag, der noch mehr beinhaltet, zu stellen.   
                                                                                                                                      
Dieser Antrag wird jedoch mehrheitlich (1; 9; 0; 0) abgelehnt. 
 
Der Antrag in seiner geänderten Form (Punkt 3 gestrichen) wird sodann mehrheitlich 
beschlossen (8; 1; 1; 0).   
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Punkt 5 Jüdisches Leben in der Mainzer Neustadt (CDU) 
Vorlage: 2006/2020 

 
Herr Lange begründet den Antrag der CDU. 
 
Im Rahmen der Aussprache wird der Antrag wie folgt geändert: 
 
Der Ortsbeirat bitte die Verwaltung darum, ein digitales Verzeichnis und digitale 
Vermittlungsangebote der Orte in der Mainzer Neustadt zu erstellen, an denen in der 
Vergangenheit und Gegenwart jüdisches Leben stattfand bzw. stattfindet. Hierbei sollen 
vorhandene Informationen und Angebote integriert werden.   
                                                                                                                                      
Der so geänderte Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 LernRäume (CDU) 

Vorlage: 2007/2020 
 
Herr Lange begründet den Antrag der CDU. Im Rahmen der Begründung verweist er darauf, 
dass bei den Eltern der Bedarf eines solchen Angebotes vorab abgefragt werden muss.  
 
Frau Mauerer macht den Vorschlag, nicht nur bei den Eltern den Bedarf abzufragen, sondern 
auch bei den Lehrerinnen und Lehrern. Oftmals können diese die Situation besser einschätzen. 
Auch wie sie sich eine Betreuung in den dann ggfs. zur Verfügung gestellten Räumen 
vorstellen. 
 
Der Antrag wurde ausführlich diskutiert. Was ist, wenn die Schulen z. B wieder ganz 
geschlossen werden? Aktuell sieht man die Schulen bereits mit genug Problemen aufgrund der 
aktuellen Pandemie beschäftigt. Das Raumkonzept sollte dann für längere Zeit Bestand haben.  
                                                                                                                                      
Nach einer ausführlichen Aussprache wird der Antrag einstimmig bei 5 Enthaltungen 
beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Stellplatzablöse für Parkhaus an der Ecke Frauenlobstraße/Rheinallee 

nutzen (CDU) 
Vorlage: 2008/2020 

 
Herr Lange begründet den Antrag der CDU.  
                                                                                                                                      
Nach einer ausführlichen Aussprache zu diesem Thema wird der Antrag mehrheitlich abgelehnt 
(2; 6; 2; 0).  
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Punkt 8 Sicherheit in der dunklen Jahreszeit durch Beleuchtung (SPD) 
Vorlage: 2009/2020 

 
Frau Oldenstein begründet den Antrag der SPD gem. der Vorlage.  
 
Nach einer ausführlichen Aussprache wird der Antrag mehrheitlich abgelehnt. 
 
Herr Lange merkt in diesem Zusammenhang an, dass man sich darauf verständigt hatte, 
Anträge, bei denen die Abstimmung aufgrund der fehlenden Personen anders entschieden 
werden würde, diese zu vertagen. Um dieser Vereinbarung gerecht zu werden, wird der eben 
beschlossene Beschluss einstimmig aufgehoben und der Antrag in die nächste Sitzung vertagt. 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Grüne Brücke endlich in Schuss bringen! (SPD) 

Vorlage: 2011/2020 
 
Frau Oldenstein begründet den Antrag der SPD.  
 
Im Rahmen der Aussprache wird der Antrag wie folgt ergänzt: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, schnellstmöglich für eine gründliche Reinigung sowie die 
Wiederherstellung der Verkehrssicherheit der Grünen Brücke zu sorgen.   
                                                                                                                                      
Der ergänzte Antrag wird mehrheitlich beschlossen (8; 1, 1; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Einführung eines Lastenrad-Sharing-Systems für die Neustadt (SPD) 

Vorlage: 2012/2020 
 
Frau Oldenstein begründet den Antrag der SPD. 
 
Herr Neef informiert die Anwesenden darüber, dass die MVG sich hierzu bereits in den 
Planungen befindet.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 11 Einwohnerfragestunde 
 
Herr Milke informiert die Anwesenden darüber, dass die Gehwege teilweise sehr schlecht zu 
begehen sind, gerade wenn man auf einen Rollator oder ähnliches angewiesen ist. Oftmals 
kommen die Baumwurzeln durch die Gehwegdecken gesprießt.  
Wann gedenkt die Verwaltung hier Abhilfe zu schaffen? 
 
Auch das parkende Auto vor dem Stadtteilbüro behindert weiterhin das Überqueren der Straße. 
Besteht hier die Möglichkeit z. B. einen Blumenkübel zu platzieren, um dies zu verhindern? 



   9 

Abschließend wüsste man gerne, ob der öffentliche Verkehrsraum nach Fertigstellung der 
Häuser wieder hergestellt wird.    
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 11.1 Antwort der Verwaltung 
 
Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben der Verwaltung zur Kenntnis.   
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Anfragen                                                     
 
 
 

Punkt 12 Brunnen in der Mainzer Neustadt (CDU) 
Vorlage: 1985/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 13 Fußgängerunterführung vom Feldbergplatz zur Rheinallee (CDU) 
Vorlage: 1986/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 15 Wirtschaftlichkeit der Realisierung des Zollhafens (BÜNDNIS 90/ 
DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 2003/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 16 Radwege um die Caponniere (SPD) 
Vorlage: 2010/2020 

 
Eine Antwort auf die Anfrage liegt zum Zeitpunkt der Sitzung noch nicht vor.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 17 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 

Punkt 17.1 Landesstraße Boppstraße (CDU) 
Vorlage: 1421/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.   
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Punkt 17.2 Geschwindigkeitsmarkierungen auf Straßen (SPD) 
Vorlage: 1544/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 17.3 Zusatzantwort zum Thema "Gleisanlagen am Rheinufer" 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 17.4 Fahrradunfallgefahr an der Caponniere (CDU) 
Vorlage: 1050/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.   
 
Herr Lange stellt folgende Nachfragen: 
 
Ist auch mit einem Rückbau der Schienenstränge in der Taunusstraße / Kreuzung Zollhafen 
vorgesehen? 
 
Es war ursprünglich von Herrn Goldmann einmal der Vorschlag gemacht worden, ein 
Hinweisschild zur Hafenbahn anzubringen. Wird dies weiter verfolgt?   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 17.5 Historische Grundmauern auf der Nordmole (CDU) 
Vorlage: 1416/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 18 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 

Punkt 18.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0719/2020 FDP-Ortsbeiratsfraktion 
Mainz-Neustadt; 
hier: Öffnung der Zufahrt zur Gabelsberger Straße von der 
Hindenburgstraße für Taxis 
Vorlage: 1658/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.   
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Punkt 18.2 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0284/2020 SPD-Ortsbeiratsfraktion 
Mainz-Neustadt; 
hier: Fahrradweg über das SCHOTT-Gelände 
Vorlage: 1749/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.    
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 18.3 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0612/2020 Ortsbeiratsfraktion Die 
Grünen, Die Linke Mainz-Neustadt; 
hier: Radverkehr: Fahrbahnoberfläche in der Wallaustraße zwischen 
Adam-Karrillon-Straße und Frauenlobstraße fahrradfreundlich gestalten 
Vorlage: 1760/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.     
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 18.4 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1894/2020 Ortsbeiratsfraktion Die 
Grünen, Die Linke Mainz-Neustadt; 
hier: Radverkehr: Ebnung der Fahrbahnoberfläche in der 
Frauenlobstraße zwischen Rheinallee und Raimundistraße 
Vorlage: 1761/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 18.5 Erneuter Sachstandsbericht zu Antrag 0580/2020 SPD, Ortsbeirat 
Mainz-Neustadt; 
hier: Neustadt sportlich: Ein neuer Bolzplatz für Kinder und 
Jugendliche (Vorlage 1352/2020) 
Vorlage: 1767/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Frau Oldenstein verweist darauf, dass im § 22 Abs. 1 a BImSchG explizit das Ballspiel als keine 
schädliche Umwelteinwirkung genannt wird und wüsste gerne, wie sich dies auf die beantragten 
Bolzplätze auswirkt.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 18.6 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1070/2020 der CDU 
Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt; 
hier: Radweg am Kaisertor 
Vorlage: 1772/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.   
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Punkt 18.7 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1898/2019 (SPD), Ortsbeirat  
Mainz-Neustadt 
hier: "Aus Grau wird Kunst" - Graffiti in der Neustadt 
Vorlage: 1238/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.    
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 18.8 Sachstandsbericht zu Antrag 1487/2020 Bündnis 90/Die Grünen, 
Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
hier: Pflege des öffentlichen Raums: Lkw-Parkplatz Gaßnerallee 
Vorlage: 1814/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.     
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 18.9 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1087/2020 CDU-Ortsbeiratsfraktion 
Mainz-Neustadt; 
hier: "Spielstraße Emausweg" 
Vorlage: 1824/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 18.10 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1067/2020 CDU-Ortsbeiratsfraktion 
Mainz-Neustadt; 
hier: Busschleuse Sömmeringplatz/Gabelsbergerstraße 
Vorlage: 1813/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 18.11 Sachstandsbericht zu Antrag 1485/2020 CDU und Antrag 1551/2020 
SPD, der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt 
hier: Stellplätze für Dauerparker in den Tiefgaragen Parken in der 
Neustadt 
Vorlage: 1947/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Herr Lange merkt an, dass er es nicht in Ordnung findet, dass die Stadtwerke sich als 
Eigentümer bei diesem Thema einfach rauszieht. Man ist nicht willens, dem Parkplatzproblem 
Rechnung zu tragen und 24 h Tickets zu vergeben. Dies ist nicht sozial und kooperativ. Man 
erwartet von der Verwaltung, hier Einfluss zu nehmen. 
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Punkt 18.12 Zusatzantwort der Verwaltung zum Thema "Umbenennung 
Pfitznerstraße" 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 18.13 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0576/2020 SPD-Ortsbeiratsfraktion 
Mainz-Neustadt; 
hier: Fahrradweg an der Rheinallee 
Vorlage: 1727/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 18.14 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1754/2015 der GRÜNEN-
Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt; 
hier: aktualisierter Sachstand - Fahrradparkhaus am Hauptbahnhof 
muss kommen 
Vorlage: 1893/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.    
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 18.15 Sachstandsbericht zu Antrag 1411/2020, DIE LINKE/BÜNDNIS 90 
Die Grüne 
hier: Einrichtung zusätzlicher Tischtennisplatten auf Plätzen 
Vorlage: 2058/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.     
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 18.16 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1550/2020 (SPD), Ortsbeirat  
Mainz-Neustadt 
hier: Südmole muss öffentlicher Raum bleiben 
Vorlage: 1950/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 18.17 Sachstandsbericht zu Antrag 1381/2020 - BÜNDNIS 90 /  
DIE GRÜNEN / DIE LINKE; 
hier: Pflege des öffentlichen Raums - Toilettenanlage an der 
Uferpromenade des Zollhafens einrichten 
Vorlage: 2060/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.      
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Frau Mauerer merkt an, dass somit die ADD den Bürgerinnen und Bürgern verbietet, auf 
Toilette zu gehen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 19 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19.1 Wiederkehrende Beiträge für öffentliche Verkehrsanlagen 
 
Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben der Verwaltung zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 19.2 Sonstiges 
 
Herr Lange informiert darüber, dass gerade die Anwohnerinnen und Anwohner im Emausweg 
sehr durch die angrenzende Baustelle belastet sind. Man bittet die Verwaltung dafür zu sorgen, 
ihre Möglichkeiten der Überwachung der Baustellen besser zu nutzen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 20 Stadtteilmittel 
 
Die diesjährigen Stadtteilmittel werden einstimmig wie folgt beschlossen: 
 
Evangelische Kindertagesstätte  500, 00 € 
Pfarrgemeinde St. Bonifazius 400, 00 € 
Leibnizschule 500, 00 € 
Goetheschule  400, 00 € 
Krachmacherumzug 192, 26 € 
Verein Armut und Gesundheit 300, 00 € 
Blauer Elefant 142, 98 € 
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:10 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Christoph Hand gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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